

Dans ce petit texte se cachent une bonne quarantaine de pattes ou de pâtes... À vous de les repérer ! Et il n'y a rien à gagner. C'est juste en rapport avec l'actualité de ce 15 décembre 2017.

Lettre à Pat'

Pose tes pataugas et accroche ton veston patiné à la patère. Quitte ton air pataud et mets tes patins ! Tu as appris qu'une députée de ton patelin avait insulté la patrie ? Elle ne mange plus que des pâtes. Et ça t'épate ? C'est vrai que 5000 € et des patates par mois, c'est pas terrible... On ne peut pas tenir en menant une vie de patachon avec si peu. Mais cette élue, dont je tairai le patronyme, va tomber de haut (patatras !) et se faire repâter par la patrouille.

Cette future (?) apatriide a-t-elle déclaré son patrimoine, même si elle le tient de son paternel, un patriarche proche du patronat de Patonay (39) ? Quoi, espèce de patapouf, tu trouves mon jugement trop hâtif ? Tu te laisses appâter ? C'est pathétique ! Je ne peux pas te comprendre. De quelle pathologie souffres-tu ? Par quel appât te laisses-tu piéger ? Mais c'est pas ta faute.

Je me sens tout patraque. Je retourne pâtisser ! Après, j'irai à la patinoire pour me défouler, même si j'ai la bouche toute pâteuse. Pourvu que j'me casse pas une patte !

Pis, comme qu'in dit in patois : te laiche pas patriquer ! Obin t'aras ein' rute patraffe à payer !

Signé par un européen patenté (mais pas Teuton),

R. Chapatte

Sous le contrôle virtuel de J.M. Apathie

*Mis à part quelques défauts, tout n'est que...
« impure » invention.*